



## EDITO

Des femmes et des hommes, français et issus de l'immigration ont décidé de s'impliquer dans l'intérêt de tous, car un constat terrible a été fait dans notre pays:

« La discrimination est omniprésente à tout les niveaux »

Nous avons donc créé une association à Avignon qui s'appelle:

« **je vote donc je suis** » dont les buts sont entre autres :

- Revivifier l'engagement citoyen, en d'autres termes, que les membres de cette société s'impliquent et soient actifs.

- Inviter nos concitoyens à s'inscrire sur les listes électorales.

- Promouvoir le « vivre ensemble ! »

- Développer le potentiel dans les quartiers.

- Dénoncer les discriminations, les amalgames et les stigmatisations.

- Obtenir la justice et l'équité pour tout un chacun.

- Développer des rencontres et des débats de sociétés.

## Nous avons de l'ambition pour notre pays !

Si nos anciens, initialement venus pour travailler et repartir dans leur pays d'origine, ont contribué à l'essor et la modernisation de la France, ils se sont aussi occupés de la construction de nos mosquées, de la délimitation des carrés musulmans dans les cimetières municipaux, et de la constitution de tout un réseau économique de petits commerces.

Aujourd'hui il nous revient, à nous, leurs enfants nés en France et citoyens à part entière de ce pays, la responsabilité d'apporter notre pierre à l'édifice en nous accaparant du champ politique.

## Faire de la politique autrement !

Nous allons pouvoir alors faire de la politique autrement.

Pourquoi et comment ? Parce que nous savons de quoi nous parlons. Qu'il s'agisse du chômage, de la précarisation du logement, de l'insécurité, du pouvoir d'achat ...etc.

Seul l'investissement dans le politique est en mesure de permettre d'accéder aux changements escomptés pour la France.

## Nous avons, nous aussi, de l'ambition pour notre pays !

*Faire de la politique !  
Notre salut de citoyen passe par là !*

Il n'y a plus de chasse gardée, l'action politique nous est aussi permise. Nous n'avons plus à nous sentir comme diminué, ou complexé. Aujourd'hui nous marquons la prise de conscience que le complexe d'incapacité n'a pas lieu d'être, et la liberté



d'engagement nous ouvre naturellement la voie du combat politique.

Nous voulons que les institutions importantes, là où se décide notre avenir, soient à l'image de la population française et soient alors le reflet de sa diversité.

Nous vivons au quotidien toutes ces difficultés et toutes les problématiques retrouvées sont abordées dans tous les programmes! Ainsi nous parlons de ce que nous connaissons, et nous savons de quoi nous parlons !

Ce qui tranche fondamentalement avec celles et ceux qui parlent au nom de français qu'ils ne connaissent sûrement pas ou peu ; avec celles et ceux qui se sont arrogés le droit de représenter des français, sans jamais avoir vécu leurs difficultés !